
REQUERIMENTO N° 122/06 
De Informações 

 
“Quanto à reforma nos parques 
infantis do nosso Município”. 

   
Considerando-se que, existem vários parques infantis em 

nossa cidade; 
 
 Considerando-se que, a maioria dos parques infantis estão 

em péssimo estado de conservação; 
 
Considerando-se que, além de brinquedos quebrados, está 

faltando areia embaixo dos brinquedos, o que oferece riscos de acidentes, 
e 

 
Considerando-se que, alguns munícipes estão revoltados com 

os animais (cachorros) dentro do parque infantil, ao lado da caixa d’água 
no bairro Mollon, 

 
                   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1 – Qual o motivo de o Executivo, passado já um ano, ainda não ter 
iniciado as reformas nos parques infantis? 
 
2 – É de interesse do Executivo realizar as reformas nos parques através 
de parcerias com empresas privadas? Se negativo, qual o motivo? 
 
3 – Dentro do parque infantil localizado na Rua do Cobre, no bairro 
Mollon, junto à caixa d’água, existem vários tocos de eucaliptos e 
cachorros mantidos pelos funcionários. Porque depois de um ano da atual 
gestão, os animais continuam dentro do parque infantil, diariamente? 
 
4 – Porque não foram recolhidos os brinquedos que estão oferecendo 
riscos nos parques infantis? 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 2 de março de 2006. 
 

 
ADEMIR JOSÉ DA SILVA 

- Vereador - 


